
Cher Monsieur Badrinath, 
Chers amis adhérents, 
Chers amis invités, 
 
Nous sommes très heureux de vous accueillir cher 
Vivek ce soir car c’est une première à plusieurs titres.  
 
Première soirée avec vous, le Directeur Général Adjoint 
en charge du Marketing, du Digital, de la Distribution et 
des Systèmes d’information. 
 
Et première soirée que nous organisons avec vos 
équipes et en particulier avec Pierre Lagrange et 
Nathalie. 
 
En effet nous avons, en commun, décidé d’inviter les 
Directeurs Généraux d’hôtel de la région pour vous 
écouter et peut-être, également, pour qu’ils 
deviennent membre de notre belle association qui a 
maintenant plus de 15 ans. 
 
Merci Vivek d’avoir accepté cette invitation à cette 
soirée où vous le savez certainement tous les 
Dirigeants du Groupe Accor participent régulièrement. 
 
Ce sera également ce soir l’opportunité de lancer une 
nouvelle communauté Linkedin qui vous a été 
présentée.  



 
Sachez que nous sommes heureux de participer à cette 
initiative et je suis sûre que la contribution de nos 
adhérents sera importante et pertinente. 
 
Ce soir vous allez nous parler bien sûr du grand projet 
de digitalisation du Groupe et sans doute des nouvelles 
approches pour suivre, voire précéder, le client. 
 
Vous parlerez aussi vraisemblablement des nouveaux 
entrants sur le marché de l’hébergement et des 
nouveaux systèmes de distribution.  
 
Pour tout cela merci encore Vivek et c’est pourquoi je 
dis d’ores et déjà « I Like Vivek, je suis Fan ! » 
 
Sans plus attendre je passe la parole à Claude 
Moscheni. 
 
Bonne soirée à tous 


